
 

            

 

Pato Branco/PR, 23 de outubro de 2024     

 

 

COMUNICADO 

 

A Associação Esportiva Pato Futsal vem por meio deste comunicar sobre a 

não participação do clube na próxima edição do Campeonato Brasileiro de Futsal.  

CONSIDERANDO que, como é de conhecimento, o clube ainda tem 

compromissos financeiros a serem quitados referente a temporadas passadas que 

comprometeu as finanças até metade de 2025. 

CONSIDERANDO que a participação do Pato Futsal em uma competição dessa 

envergadura como é o Campeonato Brasileiro de Futsal exigiria um aporte financeiro 

extra para a temporada 2025 de aproximadamente R$ 900.000,00 para cobrir as taxas 

com a CBFS e ampliação do elenco atual adulto de 16 para 21 atletas, assim como 

também todas as despesas como moradia, alimentação e fardamento que 

acompanham as contratações desses profissionais. 

CONSIDERANDO mesmo com um recurso garantindo através de uma verba 

impositiva para 2025, o valor ainda não seria suficiente para viabilizar a participação. 

CONSIDERANDO que essa verba não tem uma data para ser liberada e não 

seria possível garantir o pagamento dentro do prazo estipulado na proposta. 

CONSIDERANDO o respeito que nossa instituição tem com o torcedor pato-

branquense e conhecendo o nível de exigência da torcida, que não aceitaria o Pato 

Futsal participar de uma competição apenas para competir sem ter reais condições de 

brigar por título, uma vez que, sem orçamento suficiente, não teríamos condições de 

fazer um time competitivo.  

CONSIDERANDO que o Pato Futsal já tem o Campeonato Paranaense Série 

Ouro, a LNF 2025 e  em caso de título na Série Ouro desse ano, ainda teria a Taça 

Brasil 2025 para disputar, totalizando aproximadamente 50 jogos, além das 

competições da base e com isso teremos uma logística de viagens que dificultará muito 

nosso calendário para encaixar mais 17 a 20 jogos pelo Campeonato Brasileiro. 

CONSIDERANDO que, mesmo nos sentindo lisonjeados e agradecidos pelo 

interesse da Confederação Brasileira de Futsal - CBFS, e ainda, por terem postergado 

a data limite de confirmação até o dia 15 de outubro aguardando nossa posição. 



 

            

RESOLVE neste momento, que não participará da edição do Campeonato 

Brasileiro de 2025 e que não poupará esforços para reunir as condições financeiras 

necessárias para buscar a participação na edição 2026, caso o convite ainda persista. 

 

A diretoria 

 

 

Giovani Rodrigo Geron  

Presidente do Pato Futsal  


